



## メタゲームってなに?

どんなところ?

一般就労が困難な方を対象とした就労継続支援B型事業所です。従来の就労支援事業所とは異なり、eスポーツや動画編集などが軸の次世代型の事業所です。好きなこと・得意なことをきっかけに、社会参加や就労の機会に繋げていただけます。初心者の方でも職員が丁寧にサポートします。さあ、未来への一歩を、一緒に踏み出しましょう!

よく聞くけど...

依存症ってなに?

特定の何かに心を奪われ「やめたくても、やめられない」状態になることです

就労訓練としての「ゲーム」を取り扱うにあたって、必ず問題となる「ゲーム依存」メタゲームでは「プロ(職業)ゲーマー」と「ゲーム依存者」の違いをこう考えます

### プロ(職業)ゲーマー



- ・ゲームが収入源
- ・社会参画できている

ゲームをすることで収入を安定させ生活している

ゲーム自体が社会生活を助けようとするか

### ゲーム依存者



- ・日常生活に悪影響あり
- ・自分以外に困っている人がいる

ゲームの楽しさに熱中しすぎる

## ゲームを依存対象にするのではなく、活用する

健全な競技性やチームワークを求められるeスポーツ(ゲーム)をメタゲーム富士では支援のひとつとして取り入れています。利用者様がゲーム依存症にならないために以下の取り組みを行い、安全に利用できることを心がけています

### eスポーツにおける目的意識の明確化



ストレス解消や現実逃避などがプレイの理由にならないよう、利用者様ひとりひとりの目的(目標)を設定し、意識してもらおう。

### 日常生活の乱れをチェック



遅刻や欠勤が続く場合、ゲーム依存の疑いを排除せず、カウンセリング(聞き取り)を実施。初期段階でゲーム依存症の対応を行う。

### 健康管理



栄養バランス豊富な食食を提供。事業所内で過度なストレスがかわからないよう配慮し、心身共に健康的な日常になるよう支援する。



メタゲーム運営本部のゲーム依存症対策についての詳しい記事はこちら <https://metagame.support/topics-fc-operation/metagame-addiction/>



## eスポーツを使う支援とは?

ゲーム依存の心配は?



富士市

なぜこの場所に?

開所のきっかけは...

沼津市で10年以上就労継続支援事業に携わる中、現状のままでは利用者のステップアップが今後可能なのか?と考え始めました。そこでまずは農業中心の新規事業をやろうと思いました。

情報収集をする中、大規模な農業系の展示会に行った際に、eスポーツを取り入れた就労継続支援事業所の方のお話を聞く事ができました。

この出会いがきっかけで、eスポーツを調べ始め、「eスポーツには**コミュニケーションスキル**や**集中力**、**チームワーク**等が必要不可欠!これは就労に必要な要素が詰まっているのではないのか?」と思うように...

工賃アップ・やりがいを持つことの可能性、さらに派生する仕事か!と、利用者の輝かしい未来が次々と頭の中で溢れてきました。

何人かの専門家に相談した結果、農業よりeスポーツで進めるべきとの答えを頂きました。農業への未練もありましたが、一時保留にし、現在に至ります。

なぜ富士市なのか?日本一の山!日本の象徴!新しいことを始めるなら富士山の麓で、という熱い思いがあり、富士市を選んだんです。



METAGAME

スタッフより



eスポーツの事お任せください!初心者から上級者まで、幅広く対応します!

就労支援を通じて、少しずつ自信やスキルを習得し、新しいことに挑戦するのは時に怖いもの。ですが一歩踏み出し得るものは計り知れません。その一歩と一緒に考え、一緒に成長することを目標に、日々努めてまいります。



最初はゲームも動画編集も、些細な事さえ難しいと思うでしょう。ゆっくりでいいので共に励んで、乗り越えていきましょう!



パソコンが苦手な方でも丁寧に教えます!興味がある・やってみたい、その気持ちが大事です!スタッフ一同全力でサポートします!



## 今後に向けて...

### 様々なeスポーツ大会への積極参加!

利用者様には数々の経験を積んでいただきたいと考えています。日々の活動を通じ、個々の可能性を見つけ、次に繋げる支援を常に考えています。

### 異業種交流eスポーツ大会開催!

地元富士市で、様々な業種の方々との交流大会ができるよう、計画しています!

## 第32回 全国PK選手権大会 in Fujieda

8/3

藤枝市制施行70周年・サッカーのまち100周年記念事業として、2024年8月3日(土)4日(日)の2日間にわたり、藤枝総合運動公園サッカー場にて開催されました。この大会は、様々なコースによるPK戦をメインに、キックスピードやキックターゲット、キッチンカーなどによる出店もあるイベントです。本年度は「eスポーツコース」も新設。メタゲーム富士も参加してきました!



利用者さんの活躍もあり、試合は大接戦!結果は残念ながら準決勝敗退...初めてのオフライン参加でしたが、多くの収穫を得ることができました!



メンションが上りの職員★でした!

